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市公交总公司：

8路车线路调整目前还不合适

市民：每当交通高峰期时，市内
8

路公
交车行至天桥路段时拐弯，造成拥堵加剧。

同时，市民需要横穿东方红大道，前往胜利
南路农行对面的公交站牌乘坐

8

路公交车。

如果
8

路公交车改道，横穿东方红大道的行
人会少一些。

记者走访：记者在现场看到，因为要赶
时间，很多市民和学生都是横穿马路，走天
桥的人很少。

市交通运输管理局路运科孙科长：市
委、市政府投入这么大的人力、物力，改造升
级天桥， 就是为了让市民能出行安全、顺
畅， 如果天桥还按以前的模式运行，行
人稀少，等于是浪费。 市民建议把道路
封闭起来，人行其道、车行其道，有利于
安全出行，但也牵扯到线路公交调整的
问题。 目前存在两方面情况：一方面是

8

路
公交车这条线路是属于挂靠在公交总公司
的私人营运车辆，不是公营车辆。 另一方面

是线路需要市政府进行审批。

8

路公交车
更改线路会造成和其他车辆路线重叠，

易引起利益纠纷。

市公交总公司总经理李平： 公交是解
决城市拥堵和老百姓出行的问题，具体哪一
个点怎么改，我们应该是在市里公交统一规
划的前提下来考虑， 你把这个点改通了，那
个点又改堵了，不合适。

8

路公交车是否改
道、如何改道，这个应该考虑到信阳市公交
线路的总体规划。 先把规划搞明白，看规划
当中

8

路线路在其中的位置，看改了之后会
不会影响其他线路，影响整体规划，出现哪
些问题。 目前机遇还是很好的，公交车专项
规划工作正在做，主要内容是公交线网怎么
来走，这个规划现在正在制定、编制，他涉及
每一条线路，每一辆车，每一个站点的一个
规划， 主导我们信阳公交车发展的一个规
划。编制之后，今后公交线路的调整，以这为
依据。 现在任意去调整显然是不合适的。
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作为我市
2013

年十
大实事之一， 去年胜利路
人行天桥进行了大规模的
升级改造， 强化了其通行
能力，以实现人车分流，方
便行人出行的目的。不过，

改造后的天桥， 与人流如
织的斑马线相比， 似乎还
不是过街首选。 在呼吁养
成“天桥意识”的同时，市
民也纷纷就“盘活”天桥建
言献策，本报
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月
22

日以
《疏堵结合， 让人行天桥
“活”起来》为题作过报道。

昨日， 针对市民提出一些
建议， 记者采访了相关部
门和人员。

市城市管理综合执法局：

加强天桥的日常管护与安全检测
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市城市管理综合执法局局长胡亚才：

近段时间以来，信阳晚报对三小人行天
桥受“冷落”的问题作了一系列的报道，对
市民走天桥的习惯问题， 市民文明素质提
高问题以及天桥周边一些基础设施的配置
问题进行了广泛的社会讨论， 宣传力度
大， 具有很强的导向性， 现在自觉走天桥
的市民越来越多。

如果一个城市，没有与其发展水平相符的
城市管理能力作为支撑，那么要为市民提供一
个整洁、优美、文明、有序的生活环境，几乎是
不可能的。 三小人行过街天桥建设是市委、市
政府

2013

年为民办实事的重点项目之一，无

疑对方便群众出行，缓解交通拥堵起了积极作
用。 天桥既已建成，作为城市管理者的市城市
管理综合执法局，下一步就将考虑如何为三小
天桥提供配套的管理。

要加强天桥的日常维护与管理。有些城市
的天桥建成后成为小商小贩的经营场所，卫生
环境较差；有些天桥张贴牛皮癣，散发小广告、

小卡片，市貌景观较差。 这些突出问题不仅影
响人行天桥的使用功能， 还易造成安全隐患，

成为城市管理新的问题。对这些可能出现的问
题，城管部门坚决杜绝。

加强市政设施监管，确保人行天桥使用安
全。市市政管理处要加强对人行天桥使用安全

的日常监管，及时发现问题，及时排除隐患，为
维护使用功能，可设置提示警示语，保障人行
天桥的正常使用。

高度重视人行天桥管理，确保市容市貌清
爽有序。 要高度重视人行天桥的市容市貌管
理，人行天桥因人流量大、空间相对独立等特
点，极易成为城市管理的薄弱环节与盲区。 随
着我市中心城区不断增多的人行天桥陆续投
入使用，相关部门要高度重视对人行天桥的综
合管理，切实制订、落实各项管理措施，并加大
监督检查力度，确保人行天桥的市容市貌不影
响我市城市环境整体形象，使过街天桥成为城
市一道亮丽的风景。

市电业局：

已派人现场查看

市民：人行天桥上架有高压线，如果下雨打
雷，从天桥通过时走到高压线下面很危险，建议
妥善处理。

记者走访：昨日上午，记者在天桥上看到了这
条东西方向的高压线，高压线距离桥面大约
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米。

市供电公司相关负责人：其实，在天桥改造
升级之初，为了市政建设和城市美观，我们已经
准备将这个架空线路改成地埋电缆。 改成地埋
电缆需要电缆沟，这个已经由政府在修，我们材
料已经准备妥当。接到市民反映后，我们也高度
重视，已派人去现场进行了查看。

市政协委员、 罗蒙信阳分公司总经理金元：

天桥建成后，我也经常从上面经过，这根高压线
我也注意到了。平时可能感觉没事，一旦遇到自
然灾害，就可能演变成大隐患，一旦出了事故，就涉
及众多孩子、市民和家庭，所以一定得仔细查看、分
析，提出可行的解决办法。 如何践行群众路线，

想群众之所想，急群众之所急，将群众的安全放
在头等位置，才是最好的践行之道。
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